

日本人は除菌し過ぎ!?

除菌、殺菌、抗菌……。日本人は家の中から体中に至るまで“菌”を除去しまくっている。ばい菌を徹底的に排除して安心していると、逆に痛い目に遭う。

「行き過ぎたキレイ好きは、逆にさまざまな病気を引き起します」

こう言うのは東京医科歯科大名誉教授で、人間がいる。この常在菌には、胃、腸、皮膚など全身の体にも、口、鼻、喉の体にも、口、鼻、喉を引き起します。

総合科学大教授の藤田祐一郎氏だ。

数の菌が存在します。人間の体にも、口、鼻、喉を引き起します。

それぞれ役割があり、病

病は菌に人っているの
菌がある境では、菌まで殺す」とえ

です。除菌
され返つてい
ま

や抗
る環
の生
要なアツ
いま働き

ドーパミン、成と運搬、
内細菌は、
ければ多い
プなど、さ
をしていろ

種類や数
、ほど免疫
の前駆体
免疫力の
さまざまな

行き過ぎを防ぎ、また、便通の改善が、腸内細菌叢の正常化につながる要因であります。

菌が減つた
細菌自体も減
す。腸内に

も大
に入
り痛
んう
も、今
は必要
要はな
物を捨
め、
がちよ
かつ

食器やテープ
以上に除菌
めつけない
ない。こぼし
落つて食べる
うどい。

ためにルなどする必

程度な
ツキリ
るのは
過度に
方が、

度の歯磨き、
なら問題な
りするから、
は危ない。

「一回

や、膿瘍にな
しく痛む
膿瘍にな
る。悪化
を秀発

の肛門周囲由
たまる肛門
なる可能性
すると、敗
て命を失わ

皮膚炎
門周囲
症もあ
歎血症
るケ

「キレイ好き」は病気を呼ぶ

温水洗净便座也要注意

除菌タイプの石鹼やシアンプーにも気をつけた。常在菌を石鹼などで洗い流すと、皮膚の角質が剥がれてもろくなり、アレルギー物質が侵入してアトピー性皮膚炎を起こしやすくなる。また、水分が抜けてドライスキンになってしまいます。悪化を阻止したり、水分を保つ働きをする。

酸性の膜さえあれば、守

「風呂に入つて石鹼やシャンプーを使った湯
一回で90%の常在菌を殺す効果があり、
い流されてしまう。若者なら12時間
う。若者なら12時間
に戻るが、中高年は
間かかる。40代以上

過ぎ皮合、が洗といふ有病者で元20時より「温てブ」の結果、在菌何度くな

ると危険だ
膚常有菌は
も存在する
時、便に含
害な菌が侵
に常在菌が
も使つてい
が洗い流さ
つてしまい

肛門の周
・大便を
まれてい
入しない
膜を作つ
いる。

してしまつて有害な菌「菌の中にいる必要はあるが、行き過ぎ守ってくれさわざ追いなつてしまつただ。

たり、粘膜
まうのだ。
は人間によ
もいますが
の衛生環境
過剰に心配
りません」
た除菌で生
ている菌を
出し、病気
よつたら本主

木転 気に か、 こつ 境を 配す が、 けを